

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# La Escuela de Música, novedad de las actividades culturales en las que participarán 500 vecinos

La nueva oferta municipal capta a más del 22% de la población

Los cursos de judo, fitness y pilates son los más demandados

ENE | CASTELLANOS

El Consistorio de Castellanos de Moriscos comenzará el nuevo curso con gran participación en la amplia programación de actividades culturales organizadas, lo que ha logrado que medio millar de vecinos hayan formalizado su inscripción en alguna de las veintidós propuestas formativas, de ocio y deportivas previstas durante el periodo lectivo.

Un programa de actividades que aglutina a más del 22% de la población, en el que los responsables municipales han tenido en cuenta para su elaboración a todos los grupos de edad y las preferencias mostradas en el año anterior.

El nuevo curso comenzará con las clases de judo, fitness y pilates como las más demandadas y con la puesta en marcha de la Escuela Municipal de Música como principal novedad.

En este sentido, el alcalde de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina, afirma que se estrena "con cuatro grandes modalidades: musicoterapia para niños en edad no escolar, estimulación musical para niños de 3 y 4 años, música y movimiento dirigida a jóvenes de 5 a 7 años e instrumentos, donde adultos y pequeños podrán aprender a tocar el piano, la guitarra eléctrica y guitarra clásica y la batería. Creo que es una actividad muy atractiva y que puede ser un buen complemento para la educación".

De esta manera, actividades como inglés, bailes latinos, yoga, pilates, TBC-fitness o patinaje tienen público objetivo el colectivo adulto, mientras que otras como informática, judo, atletis-



Uno de los talleres de robótica desarrollados en la localidad. | ENE

Los niños se decantan por los talleres de cocina divertida, robótica y las sesiones de cuentacuentos

mo, baile infantil, fútbol sala, patinaje, inglés o ajedrez y los talleres de pintura y creatividad, cocina divertida, robótica, sesiones para bebés o cuentacuentos han captado más la atención del público infantil.

Por su parte, el programa destinado específicamente para los mayores incluye gimnasia de mantenimiento, memoria y risoterapia, que se engloban dentro del programa 'Depende de Ti' de la Diputación.

## SANTA MARTA DE TORMES



La concejal, Silvia González, y la psicopedagoga, Marta Prieto. | ENE

# El Consistorio creará un protocolo de actuación rápida en casos de acoso y racismo

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Familia, creará un protocolo de actuación rápida en temas de acoso, odio y racismo con el objetivo de tener una base sobre la que poder atender cualquier caso y poder dar una respuesta inmediata. Las reuniones comenzarán en octubre y estarán formadas por Policía Local, gabinete psicopedagógico municipal, animador sociocomunitario y trabajadores sociales estarán coordinados para reaccionar con rapidez.

Es la principal novedad de la programación del nuevo curso que cuenta este trimestre con otras iniciativas nuevas en esta área, como son los cursos de control de ansiedad en la vida cotidiana y de técnicas de estudio para los niños de 8 a 12 años. Además, se da continuidad a otros programas que cuentan con buena respuesta ciudadana y sobre los que hay que seguir dando pautas para que la población sepa cómo actuar ante determinadas situaciones, como 'Aulas sin Acoso' y 'Educar en Familia'.

## CABRERIZOS

# Veinticinco productores muestran hoy sus productos en la IV Feria de la Huerta

La localidad de Cabrerizos celebra hoy la IV Feria de la Huerta de 11 a 21 horas. Una edición que inaugurará a mediodía el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y que cuenta con un total de veinticinco expositores que llenarán la Plaza Mayor del municipio de las verduras frescas de la ribera del Tormes, así como de otros productos artesanos y de calidad de la provincia y de otros puntos del país. La feria tendrá, además como principales novedades la 'Frutoteca', un espacio interactivo para mostrar a los niños los beneficios del consumo diario de frutas y hortalizas, así como el reconocimiento a los tres hortelanos más mayores del municipio que han dedicado su vida a este oficio. Los visitantes disfrutarán de degustaciones gratuitas, actuaciones musicales, además de la posibilidad de adquirir productos naturales. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



# Concentración por un bono joven más barato

Alrededor de doscientas personas se concentraron ayer en la Plaza España convocados por la Plataforma Bus Joven para reivindicar al Consistorio que conceda una subvención al colectivo juvenil para que el bono joven sea más barato. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



# Juegos de integración en el Recinto Ferial

El Recinto Ferial de Carbajosa fue el escenario que acogió las actividades con las que se despidieron los vecinos de la Semana de la Movilidad, en la que no faltaron los juegos de integración y una feria de vehículos alternativos. | ENE